

geländer gehoben; — — er stand, — stand auf festem Boden.

Wer war's? — der Sohn des Jägers, der brave Günther.

Der wackere Schiffmann, der zufällig mit seinem Seil über die Brücke ging und nicht gedacht hatte, daß er damit heute noch ein Menschenleben retten würde, nahm nun den ganz erschöpften Knaben, der vor Ermüdung sich nicht mehr auf den Beinen halten konnte, auf seine Schulter und trug ihn unter dem Jubelgeschrei der Menschenmenge über die Brücke und bis zu dem Jägerhaus. Der Dank Günther's und seiner Eltern war dem braven Manne die schönste Belohnung für seine wackere Edelthat.

Der Stellvertreter des Obsthändlers.

Mit Bild.

„Darf ich vorausgehen, lieber Vater? Auf der Haide komme ich wieder zu euch!“